
令和6年12月10日

番号 担当課

(1)  

①
新潟県十日町
地域振興局
地域整備部

②
新潟県十日町
地域振興局
地域整備部

(2)  

①
建設課
維持係

②
建設課
維持係

③
建設課
維持係

　今年度は、美雪町2丁目3号線の舗装修繕を行いました。
　道路修繕は市内全体で大変多い要望内容です。他地域・地域内ともに、
優先順位をつけて対応を進めていきます。

　美雪町錦町線及び美雪町１号線、美雪町１・２
丁目地内、道路と側溝の段差が2.5cmあり、ま
た、ひび割れが大きく危険なため、修繕していた
だきたい。（カネコ工業横、２丁目内道路）

修繕等について

　道路修繕は市内全体で大変多い要望内容です。他地域・地域内ともに、
優先順位をつけて対応を進めていきます。

　十日町総合高校前の道路について、長さ140m
幅2m30cmの部分にクラックが極めて多く発生し
ている。道路修繕をしていただきたい。

　美雪町錦町線美雪町１丁目地内、側溝の蓋を
取り付けていただきたい。（美雪町1-61及び1-
62-2付近）

　通学路対策も含め、側溝の蓋掛けや路肩改修について、大変多くのご要
望をいただいております。
　他地域・地域内ともに、優先順位をつけて対応を進めていきます。

令和６年度高山地区生活環境改善要望に対する市の回答

道路改良等について

　利用状況や優先度等を勘案し、引き続き県に対して要望してまいります。

  現在、予備設計の作成に向け、関係部署との協議を進めていると伺ってお
ります。早期に事業化されるよう、引き続き県に対して要望してまいります。

要望内容 Ｒ６回答

　県道十日町川西線高山太子堂線交差点以西、
高田町６丁目地内の歩道整備（拡張）をしていた
だきたい。（継続事項）

　十日町橋架替の促進について、十日町市とし
ても県への要望として、引き続き早期整備完了を
目指すようにお願いしていただきたい。（継続事
項）

　１　道路・水路等の改良、修繕等について



番号 担当課

(1) 十日町警察署

(2) 十日町警察署

(3) 十日町警察署

(4) 十日町警察署

　JA魚沼からきものブレインへの道路と島坂ノ下
線の交差点について、「止まれ」の文字と停止線
の線が消えて見えにくい。危険なので引き直して
いただきたい。

　２　交通安全対策等について

　携帯電話を使いながら車の運転をする人がま
だ見受けられる。警察署に取り締まりを強化して
いただきたい。

要望内容

　十日町警察署へ報告しました。
　箇所が多いことから、随時対応していくとのことです。

　原信十日町北店付近の交差点について、横断
歩道の白線が消えている。修繕していただきた
い。

Ｒ６回答

　警察から説明を受けている。高山太子堂線
（ジャスコ交差点、高田町交差点）信号につい
て、右折信号の設置もしくは時差式での対応等
を引き続き要望します。現在よりスムーズで安全
な運行ができるように工夫願いたい。信号が赤
に変わっても無理やり後続車が右折してくる。大
きな事故が起こる前に危険なので右折信号の設
置を対応していただきたい。（継続事項）

　十日町警察署へ報告しました。
　交通量等の状況を見極めたなかで、引き続き検討していくとのことです。

　十日町警察署へ報告しました。
　箇所が多いことから、随時対応していくとのことです。

　十日町警察署へ報告しました。
　引き続き、取り締まりを行っていくとのことです。



番号 担当課

(1)
環境衛生課

廃棄物対策係

(2)
環境衛生課

廃棄物対策係

番号 担当課

(1)
建設課

克雪利水係

(2)
新潟県十日町
地域振興局
地域整備部

(3)
建設課

克雪利水係

Ｒ６回答

要望内容 Ｒ６回答

　３　環境衛生（ごみ等）について

　近年、交差点の角々の除雪がきちんと出来て
いないことが見受けられる。交通安全確保のた
め除雪していただきたい。

　蛍光灯を出せる本数を増やしていただきたい。
（現在２本）

　現場状況を確認したうえで、危険性がある場合は早期に対応いたします。

　「家庭ごみの分け方・出し方便利帳」に関しまして、分別がわかりにくいと
のご指摘を受け、改善の必要性を認識いたしました。市報やホームページ
に具体的な分別の例を掲載するなど、よりわかりやすい情報提供を検討し
ております。

　廃蛍光灯のゴミステーションでの回収本数について、他の市民の皆様から
も同様のご意見をいただいております。現在は事業用の廃棄物が混在しな
いよう本数を制限しておりますが、いただいたご意見を踏まえ、改善の可能
性について検討してまいります。

　十日町・川西線は消雪パイプがあるため、毎日
の除雪が行われていない。こまめな排雪作業に
よる安全な道路幅の確保をお願いしたい。（継続
事項）

　当路線につきましては県（十日町地域振興局地域整備部）の所管であるこ
とから、地域からの要望を担当部署へお伝えします。なお、通行に支障とな
るような状況が生じた場合につきましては、県（担当部署：維持管理課）にご
連絡をお願いします。

　流雪溝の蓋は、破損など不具合が生じたもの
から随時観音開きの物と交換しているとのことだ
が、交通安全の確保のため、交通量の多い路線
から計画的に交換するよう予算をつけていただ
きたい。

　他地区でも修繕、交換等の要望箇所が多数あります。予算には限りがあ
りますので、優先順位をつけて対応を進めていきます。

要望内容

　４　除雪対策等について

　市から配布されている「家庭ごみの仕分け方・
出し方便利帳」について、分別が判りにくい。



(4)
建設課

克雪利水係

番号 担当課

(1)
子育て支援課

保育園係

(2)
企画政策課
企画政策係

　年々、バスの本数が減少する中、市内要所を
巡回するバス（小型でも）を運行していただきた
い。高齢化社会の面から、病気・障害を持つ人、
運転免許書返納者等の交通手段をぜひ考えて
いただきたい。

　地域公共交通を取り巻く様々な課題や今後の社会経済情勢の変化に対
応し、地域にとって望ましい交通ネットワークを構築するとともに、持続可能
な地域公共交通の実現を図るため、令和６年２月に十日町市地域公共交通
計画（計画期間：令和６～10年度）を策定しました。
　この計画では、当市の公共交通の基本方針や目標を定め、目標達成に必
要な11の事業を掲げており、事業の一つに市街地を回る循環バスを念頭に
おいた新たな交通サービスの導入を検討することとしております。
　市街地内の移動を支える交通サービスの導入に向け、今後、交通事業者
や関係機関と検討を進めていく予定です。

　市道の除雪作業の際、重機オペレーター１人で
作業していることがある。適正な人員で除雪作業
をするよう徹底していただきたい。

　原則２人体制で実施しています。オペレーターが１人乗車の場合、周囲に
安全確認を行う助手を配置しています。

　５　福祉・医療・教育について

要望内容 Ｒ６回答

　毎日保育園に白ご飯を持っていく。冷たいご飯
ではなく暖かいご飯を食べて欲しいので給食で
提供していただきたい。

　現在、市立保育園では、園児の主食（ご飯）を各家庭から持参してもらって
おり、副食分のみを費用徴収しております。仮に、主食を保育園から提供す
ることになると、主食分の費用徴収をすることになり、各家庭のご負担が大
きくなることが考えられます。また、限られた人員や時間内での調理作業が
複雑化し、保育現場においては、子ども一人ひとりに合せた配膳の負担が
大きくなることが予想されます。
　ご要望は今後の参考にさせていただき、引き続き適切な給食運営に努め
てまいります。



番号 担当課

(1)
福祉課

高齢者支援係

(2) 建設課

　信濃川の東岸、西岸の土手を自転車専用橋で
つないで、姿橋から栄橋まで周回でき親子で安
全に楽しめるサイクリング道路を作っていただき
たい。

　夢のあるご提案をいただき、ありがとうございます。
　信濃川の土手を姿橋から栄橋まで周回するには、状況によっては、信濃
川に接続する河川※を渡河するために橋を架けたり、自転車が安全に走行
できるように道路を整備する必要があります。よって、相当な事業費が必要
となることから大変難しい状況です。

※右岸側／入間川・羽根川・川治川・中沢川・田川・
　　　　　  　 上大井田・下大井田・才明寺川・飛渡川
　 左岸側／鉢沢川・思川・浅川原川・貝沢川・小海川

要望内容 Ｒ６回答

　高齢化が進むにつれ、空き家や独り住まいの
家がある。見回り訪問等を行っていく方法を検
討、考えていただきたい。

　日ごろ、地域の民生委員児童委員さんがひとり暮らし高齢者世帯などの
見守り活動を担ってくださっていますが、住み慣れた地域でだれもが安心し
て暮らせるような地域づくりを進めるには、地域住民や町内会などによる普
段からのご近所付き合いやあいさつ運動など、身近にできる見守り活動が
重要です。
　貴会におかれましては、このような活動に主体的に取り組んでいただきた
いのはもちろんのこと、地域の相談役や関係機関へのつなぎ役を担う地域
の民生委員児童委員さんとの協力・連携体制も築いていっていただきたいと
考えています。

　６　その他


